

ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COORDINADORA DE HOSPITALES Y CENTROS SANITARIOS (CHYCS) 12-1-2012

Representantes que estaban en la reunión: Centros de Primaria, Plataforma usuarios y pacientes de la Princesa, Ramón y Cajal, Doce de Octubre, La Princesa, Gregorio Marañón, La Paz, Clínico, Servicios Sociales, sindicato Cobas.

Orden del día: 1.- presentación y debate del documento sobre la situación de la sanidad en Madrid y el conflicto. 2.- Propuestas de acción.

1.- Resumen de la presentación: estamos en la segunda etapa de la lucha contra el plan de sostenibilidad. Han ganado una batalla pero no toda la guerra y aún tienen que aplicarlo que no es fácil. Vivimos un desgaste político del PP y un enfrentamiento interno. Por su parte los trabajadores hemos entrado en un leve reflujó aunque eso no significa que no haya intenciones de seguir la lucha, por ejemplo la mani del 7.

2.- Se informa por hospitales: la Princesa han cambiado el presupuesto y el acuerdo entre la consejería y la junta de jefes de servicio está completamente cuestionado, no hubo despidos más que de médicos (4 y 27 reducciones al 50%). En el Clínico ha habido 127 despidos sobre todo de personal no sanitario, se están planteando diversas acciones y exigir a los sindicatos de la mesa sectorial que movilicen, plantean que las concentraciones serán los viernes. En el Doce de octubre se han despedido a 125; están haciendo asambleas y tienen un plan para volver a las concentraciones. En el Ramón y Cajal también hubo 117 despidos y 18 al 50% en diciembre, informan que ayer hubo una asamblea que convocaron los sindicatos de la mesa sectorial y que acabó con una gran polémica. En el Puerta de Hierro se han dado 180 despidos y se plantea que la movilización forzosa del personal no sanitario hacia otros centros. En el Marañón se plantea que ha habido 70 despidos y también se informa que las concentraciones han decaído en navidades pero que se vuelve junto con el Santa Cristina y el personal de servicios sociales a las 11 y media a diario. En Getafe 64 despidos. En el Severo Ochoa 70. En Primaria se comenta la importancia política de las dimisiones de directores y equipos de dirección que afecta a más de la mitad de los 270 centros de salud, se plantea el papel que están desarrollando el

nuevo sindicato médico Afem y que algunas renovaciones de contratos son solo hasta el 31 de enero. Los compañeros de la Plataforma de usuarios de la Princesa informan de sus acciones y actividades (carta a Lasquetty, concentraciones diarias a las 11 h y a las 18 h; carta al gerente solicitando el salón de actos, informan de la huelga de hambre de 23 días del compañero Juan Antonio). La Paz informa también de los despidos (33) y de la vuelta a las concentraciones. El compañero de Cobas se brinda a apoyarnos en lo que necesitemos y nos plantea la necesidad de unificar las luchas con otros sectores como metro, enseñanza y plantea que hay una reunión de una coordinadora de servicios públicos el 21 de enero. También se informa de Patu-salud y de las próximas actividades (Mesa Blanca, Marea Blanca a nivel de todo el estado). Se informa de las huelgas indefinidas que han convocado los sindicatos Amyts y Satse, y, de la manifestación de mañana día 13. Se informa además de la reunión en la que participó la Chycs de la Mesa de la sanidad que convoca la Fravm (federación regional de asociaciones de vecinos) y que fue la convocante de las manifestaciones ante la asamblea de Madrid. Por último se produce un debate sobre la necesidad o no de exigir o emplazar a los sindicatos de la mesa sectorial para que asuman sus responsabilidades; se visualizan distintas opiniones al respecto y se decide que en cada lugar debe enfocarse como se crea conveniente.

3.- PROPUESTAS:

a.- un compa. Informa de que en la zona de la sierra se está preparando una marcha desde Alpedrete, Moralarzal, y Collado Villalba para el domingo 3 de febrero, con el objetivo de denunciar el centro fantasma (Collado Villalba) por que la administración viene pagando y se encuentra paralizada su construcción. Eso nos demuestra el despilfarro de los recursos públicos y la transferencia de recursos a lo privado.

b.- Se plantea que la Chycs debe trabajar unitariamente con Patu-salud y hacer propuestas de acción pero sin que perdamos tampoco nuestra aparición pública.

c.- Se plantea la posibilidad de hacer encierros pero de todos juntos en un lugar y también empapelar todos los hospitales coincidiendo en un día.

d.- Se informa que el 23 de enero hay una mani de metro y emt a la que se nos invita a participar.

e.- Se propone que hagamos una comida “externalizada” en la Puerta del Sol como forma de denuncia de todos los ceses y recortes de las plantillas que tienen que ver con la calidad asistencial. Se baraja como fecha finales de mes.

f.- Se plantea la necesidad de unificar todas las acciones y plataformas en un organismo de centralice.

g.- Que se visualice la protesta un día a la semana (lunes) y que se focalice en personas concretas (Güemes, Lasquetty, etc).

h.- Que se convoque un rodea-Capio (estrangulamos a Capio) como forma de denunciar el papel de las empresas privadas en la sanidad y de sus consejeros y directivos. Se dice que esta propuesta sea en unidad con Patu-salud.

i.- Se nos pide que vayamos a hablar a las asambleas de trabajadores de otros servicios públicos.

j.- Apoyar al compañero que está en huelga de hambre en la Princesa para que cuando decida terminar hagamos un acto conjunto entre trabajadores y usuarios.

k.- Apoyar la consulta popular por una sanidad pública. Se nos plantea la fecha del 27 de febrero, pero la chycs dice que no es competencia nuestra poner la fecha sino apoyar una propuesta y que la fecha tiene que ser un acuerdo de todo el mundo. Si es así y estuviera bien organizada nosotros estaríamos a favor y asumiríamos con toda la fuerza esta iniciativa.

l.- Que se saque una pegatina contra las empresas privadas en la sanidad cuyo lema sin decidir podría ser parecido al que el 15M sacó contra los bancos que desahuciaban a la gente. Por ejemplo: ESTA EMPRESA QUIERE HACER NEGOCIO CON TU SALUD.

FINALMENTE SE VOTA:

Apoyar el documento y colgarlo en nuestro blog; haciendo una versión más reducida para su distribución.

Crear un grupo de trabajo de acciones donde se junten todas las propuestas (con las que se ha estado de acuerdo) para organizarlas en el tiempo y de manera coherente, así como hablar con Patu-salud, Afem, Fravm, y el resto de organizaciones con las que venimos colaborando. Se ve conveniente que estas acciones a las que nos hemos referido antes se agrupen en tres bloques: acciones contra las empresas privadas, acciones contra los ceses y despidos en la perspectiva del 31 de marzo, y otras (tema consulta popular, encierros, huelga de hambre, etc).

Se queda que nos volveremos a ver la primera semana de febrero y que hay que volver a invitar a los hospitales que no han venido (Niño Jesús, Santa Cristina, Cruz Roja, etc) y grupos con los que hemos venido colaborando (FRAVM, Asociaciones de inmigrantes o el grupo de salud del 15M).

Bueno, con esto y después de tres horas y mediaFIN

Madrid, 12 de enero 2013